

80 Formel Vau-Fahrer trafen sich in der Autostadt

Mehr als 80 Mitglieder der Historischen Formel Vau Europa trafen sich an diesem Wochenende in der Autostadt in Wolfsburg zu ihrer jährlichen Versammlung. Das Programm hatte bereits am Freitag mit einem umfangreichen Programm begonnen. Die Gäste lernten den automobilen Themenpark kennen und unternahmen Fahrten auf dem Touareg - Geländeparcours. Die Versammlung folgte am Sonnabend im Automobilmuseums Zeithaus. Der Club hatte der Autostadt für die Ausstellung "50 Jahre Formel Vau in Deutschland" sechs Monoposti von den Anfängen der Rennserie bis heute zur Verfügung gestellt. Sie werden zur Zeit in den Glasboxen der Parklandschaft gezeigt. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Historische Formel Vau Europa e.V. zu Gast in der Autostadt.
